

Herrn Ortsvorsteher  
Wolfgang Bellof  
Treiser Weg 23  
  
35396 Gießen-Wieseck

Berliner Platz 1  
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Kerstin Braungart  
Zimmer-Nr.: S04-017  
Telefon: 0641 306-1075  
Telefax: 0641 306-2700  
E-Mail: kerstin.braungart@giessen.de

Datum: 15.03.2012

## D u r c h s c h r i f t

### **Aufstellung eines Geschwindigkeitsmessgerätes;**

Erinnerung von Herrn Hofmann in der 7. Sitzung des Ortsbeirates am 15.02.2012,  
TOP 9.5 (OBR/0288/2011)

Sehr geehrter Herr Bellof,

in der o. g. Sitzung erinnerte Herr Hofmann an den in der 3. Sitzung beschlossenen Antrag „Aufstellung eines Geschwindigkeitsmessgerätes, OBR/0288/2011“. Die Antwort der Stadt darauf war sinngemäß, dass die Stadt über eine Geschwindigkeitstafel verfüge, die im Wechsel ihren Einsatz im Stadtgebiet findet und Wieseck auch irgendwann an der Reihe sei. Er möchte gerne wissen, wann in Wieseck mit dem Einsatz dieser Anzeigetafel gerechnet werden könne. Herr Kress merkte hierzu an, dass dieser Tage in der Zeitung gestanden habe, dass neben den Städten Grünberg und Lich nun auch Laubach eine „stationäre Blitzanlage“ im Einsatz habe. Kostenpunkt für Installierung des Gerätes: Einmalig 6.000,- € für den Stromanschluss und je verwertbarem Fall wird eine gewisse Summe an den Betreiber überwiesen. Er bat den Magistrat zu prüfen, ob nicht ein solches Gerät in der Gießener Straße installiert werden könne

Beiliegende Stellungnahme der Straßenverkehrsbehörde übersende ich Ihnen m. d. B. um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen  
i. A.

gez.

Braungart

2. D / Fraktionsvorsitzende, Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich, Frau Stadträtin Eibelshäuser z. K.

---

Datum: 29.02.2012  
Auskunft erteilt: Herr Kauer  
Telefon: 13 88

Über Dezernat II  
Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich

an

Geschäftsstelle Ortsbeiräte

---

**Niederschrift der 7. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck vom 15.02.2012**

**TOP:** 9.5. (Anfragen und Mitteilungen)

**Thema:** Aufstellung eines Geschwindigkeitsmessgerätes

---

Die Straßenverkehrsbehörde teilt mit, dass die Anbringung der Geschwindigkeitsanzeigetafel im Stadtteil Wieseck für Ende März 2012 vorgesehen ist.

Zur Anmerkung von Herrn Kress wird mitgeteilt, dass die Stadt Gießen zwei eigene mobile Geschwindigkeitsmessanlagen betreibt. Der Einsatz weiterer, ggf. stationärer Anlagen, wurde bisher nicht diskutiert.

Im Auftrag

gez.

K a u e r